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agenda

• Lundi 2 septembre
Rentrée des classes des maternelles / primaire / 6e / 
Secondes / Prépa

• Mardi 3 septembre
Rentrée des classes 5e / 4e / 3e / Premières / 
Terminales

• Vendredi 6 septembre
Réunion information parents des 6e 
suivie du pot d’accueil de l’Apel

• Mardi 10 septembre
Réunion information des 1e

• Jeudi 12 septembre
Réunion information des 5e

• Vendredi 13 septembre
Réunion information des Secondes

• Lundi 16 septembre
Réunion information des 3e / CM1 - CM2

• Mardi 17 septembre
Réunion information de Lycée Pro / CE2 / CP

• Jeudi 19 septembre
Réunion information des 4e

• Lundi 23 septembre
Réunion information des SEGPA

• Vendredi 4 octobre
Réunion information des maternelles

• Mardi 8 octobre
AG de l’Apel suivie d’une conférence

L e s  p a r e n t s  p a r l e n t  a u x  p a r e n t s Juin 2019

Vacances (‘’le’’ mot magique pour beaucoup d’entre 

nous).

L’année scolaire s’est achevée par la Fête de 

Saint-Vincent où de nombreuses familles se sont retrouvées et où le 

soleil était au rendez-vous.

Un grand merci à toute l’équipe Apel de l’organisation, merci à tous 

les bénévoles qui ont répondu présents pour œuvrer depuis plusieurs  

mois à ses préparatifs, tenir un stand, aider au montage et au  

démontage, aux lycéens aussi et un grand merci à l’équipe ‘’Radio 

Saint-Vincent’’ d’Erwan pour l’animation.

Notre Apel a connu des changements : renouvellement d’une grande 

partie du CA, de son Bureau et de sa Présidence. Ce fut une année de 

passation, d’hésitations, de questionnements mais aussi de belles 

aventures ! Nous avons encore nombre de richesses à valoriser : 

une formidable Section SEGPA, un BDI (Point Infos Avenir) dirigé de 

‘’main de maître’’ par Catherine Bonnefoy, une diversité culturelle 

exceptionnelle des familles de Saint-Vincent…

Les années passent avec de bons et de moins bons moments et la 

Communauté Éducative perdure… ainsi que l’Apel, qui en fait partie 

intégrante. Et ses missions au service des parents reprendront dès 

le 2 septembre au matin pour accueillir le mieux possible petits et 

grands ! Comme chaque année, nous compterons sur vous, parents 

bénévoles, pour donner un peu de votre temps, une heure, un après-

midi, une matinée, une journée, une soirée pour une action ponctuelle, 

être Parent Correspondant ou vous investir un peu plus en siégeant 

dans une de nos Commissions…

Donc, rendez-vous à la Rentrée 2019/20 dès 08h30 pour le Pot 

d’Accueil des Maternelles et des Primaires ! Ce sera aussi le ‘’coup 

d’envoi’’ des rencontres Apel de la Rentrée avec son point d’orgue, 

le 8 octobre, pour notre Assemblée Générale qui sera suivie d’une 

Conférence.

Le mot de la fin ? Non deux ! Bonnes vacances !

Aude Souchard
Présidente de l’APEL 
Saint-Vincent

Le journaL de L’association des Parents d’ÉLèves des ÉcoLe,
coLLège et LycÉe saint-vincent Providence

À remettre
aux 

parentsde la
rentrée
Sous réserve de modification 
par l’établissement 
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Arrivée en 1987 dans l’école qui s’appelait alors 
Notre-Dame de la Palestine, Claudine Jamin, 
maîtresse de grande section, nous quitte cette 
année pour une retraite bien méritée. Les projets 
ne manquent pas pour cette amoureuse de la 
mer et des sports nautiques. Elle passe d’ailleurs 
une partie de son temps dans son cher Finistère 
natal. Avant ce nouveau départ, elle nous livre un  
témoignage personnel et touchant sur ces années 
passées auprès d’élèves de maternelle. Tout a 
commencé dans une ambiance familiale créative, 
au milieu des couleurs et des textures variées, 
entre la boutique de droguiste de sa mère et l’atelier 
de peinture de son père…

« À la veille de ma dernière sortie de l’école,
Ce que j’ai envie de vous raconter…

“Regarder l’Autre, l’écouter, lui sourire, s’intéresser à lui, d’après 
moi c’est le commencement de l’être humain” Sœur Emmanuelle

Ma vocation est venue très tôt de mes souvenirs d’enfance parce 
que, aînée d’une fratrie de 4 enfants, j’ai joué à la maîtresse avec mes 
frères et sœur d’abord, mais aussi avec les enfants du village, tantôt 
accueillis l’hiver ou les jours de pluie, dans les maisons des uns et des 
autres, plutôt chez les grands-parents qui avaient plus le temps de nous  
surveiller, que nos parents affairés dans la vie active. Aux beaux jours, 
j’apprenais à gérer ceux qui m’étaient confiés sur les routes à vélo, dans 
les chemins, dans les bois, à la mer… toujours en explorateurs, équipés 
de bottes ou de claquettes et de nos K-Way.

J’ai gardé de très bons souvenirs de classe, liés à notre école Notre Dame 
de Kernitrön, dans mon Finistère natal… Quand nous passions de la cour 
de devant pour aller en récréation sur la cour à l’arrière du bâtiment, 
nous devions longer le pignon des classes et s’approcher des dindons de 
Lucie, la cantinière. Pour moi, c’était tous les jours une petite victoire sur 
mes peurs. J’ai retrouvé ces émotions à la ferme des Gayeulles avec les 
oies de Stéphane… J’ai toujours eu une préférence pour le monde animal 
marin. J’allais déjà avec la maîtresse, le jeudi après-midi, enregistrer les 
bruits des vagues, des mouettes… pour l’aider à préparer ses séances 
du lendemain.

Dès que je pouvais, je proposais mon aide à l’enseignante pour l’affichage 
de nos productions, en fin de primaire, en dehors des temps de classe. 
J’aimais tout simplement ce lieu, je m’y sentais bien. Mes parents y 
étaient également investis.

Après le Bac, comme une évidence, j’ai passé le concours pour rentrer au CFP 

de Brest. J’ai donc commencé à exercer en maternelle, dans le Finistère.

 Puis, j’ai rejoint mon époux en Ille-et-Vilaine, quelques années plus tard.

En 1987, j’ai obtenu un poste à l’école Notre-Dame de la Palestine, en 
maternelle. L’année suivante, j’étais en Grande Section… et je me suis 
donc totalement passionnée, impliquée et investie dans cet univers des 
5/6 ans. Avec leur fraîcheur, leur spontanéité, leur curiosité, j’ai aimé 
leur bonjour si singulier chaque matin. C’est toujours un grand bonheur de 
me reconnecter à chacun d’eux, dans l’air matinal, pour leur communiquer 
l’envie de vivre de nouvelles aventures dans les apprentissages… Nous 
passons des journées entières ensemble et cela noue forcément des 
liens particuliers. 

C’est une chance de participer à la construction de la société en transmettant 
les Savoirs et en valorisant les compétences des élèves qui me sont 
confiés, chaque année. La multiplicité des domaines d’apprentissages 
nécessite une polyvalence importante (Arts, Langages, …), ainsi que des 
qualités humaines et spirituelles qui nous enrichissent mutuellement…

Tout au long de ma carrière, j’ai eu le souci de m’ajuster à chacun, donc il 
a fallu se former pour améliorer mes pratiques dans tel ou tel domaine, 
apprendre à apprendre…

C’est plus qu’un métier, c’est une passion dévorante et une exigence de 
chaque instant, 365 jours par an. C’est comme un manteau patchwork 
cousu de contacts humains que l’on revêt avec les joies, les peines, les 
réussites et les difficultés de chaque famille et que vous ne déposez 
qu’une fois l’année achevée. Ce manteau a des poches, au fond desquelles 
vous n’arrêterez pourtant pas de découvrir tout ce qu’ils vous auront 
laissé un matin en arrivant ou quand ils y auront pensé à un autre  
moment… On y trouve pêle-mêle une gomme, un trombone, des crayons, 
des dessins avec ou sans message, des boutons, des cailloux, des petits 
cœurs, des trésors de toute sorte…

Avec les enfants, on ne peut pas tricher : en classe, il faut des qualités 
relationnelles, de maîtrise de soi, d’anticipation, de l’énergie, de l’efficacité 
coûte que coûte en s’oubliant soi-même…

Et puis un jour, il a bien fallu réaliser… depuis les premiers signes des 
traits de soleil que certains me faisaient délicatement remarquer, juste 
autour de mes yeux quand je ris… jusqu’aux cris du cœur, quand ils se 
trompaient et m’appelaient non plus Maman (comme il y a quelques années 
encore), mais Mamie… Accueillir aussi les enfants de mes anciens élèves, 
me fait gentiment comprendre que le temps est venu de prendre un 
autre chemin… 

“L’important, c’est de semer, un peu, beaucoup, sans cesse, les 
graines de l’espérance… Sème le sourire : qu’il resplendisse autour 
de toi. Sème ton courage : qu’il soutienne celui de l’autre. Sème 
ton enthousiasme, ta foi, ton amitié, les plus petites choses, les 
riens. Ayons confiance, chaque graine enrichira un petit coin de 
terre. Ayons confiance, allons à la rencontre des autres pour mieux 
nous connaître et grandir en humanité.” Sœur Emmanuelle

Propos recueillis par
Patrick SAVELLI

C’est aussi l’heure de la retraite pour Christine 
Fouilland, maîtresse en petite et moyenne section, 
qui nous quitte également en cette fin d’année.

« Je garderai un très bon souvenir de Saint-
Vincent, où je suis arrivée en 2011, après 

avoir enseigné quelques années à l’école Saint-
Laurent de Maurepas. Cette dernière est très  
différente puisque c’est une petite école de  
seulement 5 classes. 

J’ai toujours enseigné en maternelle, attirée par 
la relation avec les plus jeunes, dont j’apprécie la 
spontanéité et le côté affectueux. Et puis j’aime 
le côté créatif de ces classes, les idées comme  

fabriquer un coin boulangerie, prétexte amusant pour travailler les maths, 
par exemple.

Je me souviens de ma première année à Balazé, petite bourgade  
d’Ille-et-Vilaine, dans une classe de 52 enfants de petite et moyenne 
section. Un saut dans le grand bain ! Heureusement, j’étais entourée 
d’autres enseignants avec qui le travail en équipe était enrichissant. Le 
travail en équipe et la créativité sont d’ailleurs les deux aspects que j’ai 
préférés dans ce métier. J’ai toujours cultivé le côté artistique dans mon 
travail comme dans mes loisirs, que je passe notamment à sculpter la 
terre pour créer des personnages.

Mes projets pour l’avenir ne manquent pas, je me sens pleine d’énergie. 
Je continuerai à m’investir dans des associations comme je l’ai toujours 
fait, notamment au sein d’une équipe d’accueil des migrants. Passionnée 
de littérature enfantine, je continuerai aussi à raconter des histoires. 
Mais avant cela, je vais profiter de l’année jusqu’au bout, et je ne manquerai 
pas de fêter comme il se doit ce départ avec les enfants et les parents 
que je vais convier à un grand goûter ! 

Propos recueillis par
Patrick SAVELLI

Portrait

Portrait

Madame JAMIN
Enseignante à l’Ecole Maternelle

Madame FOUILLAND
Enseignante à l’Ecole Maternelle
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“Que votre fruit demeure” (Jean, 15_16) 
La fin de l’année est un temps fort à Saint-Vincent puisque de 
nombreux élèves reçoivent des sacrements ou professent leur foi 
dans la chapelle, portés par la communauté éducative.

À l’école primaire, 5 enfants ont préparé le baptême qu’ils ont reçu dans 
leur paroisse et 48 enfants ont reçu la première communion.

Au collège, 7 jeunes ont reçu le baptême et la première communion.
75 jeunes de 6ème et 5ème ont professé leur foi, dont 4 qui ont reçu la 
première communion.
42 jeunes de 3ème et 2nde ont reçu le sacrement de confirmation, donné 
par Monseigneur Joly, nouvel évêque auxiliaire. Parmi eux, 2 ont reçu la 
première communion.

Toute l’année, ces élèves ont eu des temps de formation et de prière 
dont le point culminant est une retraite, au Foyer de Charité de Tressaint  
pour les confirmands, à Pontmain (lieu d’apparition marial) pour les  
premiers communiants et les professants.

La fin mai est aussi le temps des deux rassemblements festifs diocésains 
à Saint Malo. 10 jeunes de 6ème ont participé à TIM, 37 jeunes de 5ème, 
4ème et 3ème ont participé à CAP.

Remercions chaleureusement le Père Guillou et le Père Cherel, ainsi que 
tous les animateurs qui permettent à nos enfants de grandir dans la foi.

Le Père Cherel quitte Saint-Vincent après trois années au sein de la  
communauté éducative.
Sa présence régulière et active dans l’établissement (messe du mardi, 
passages dans les classes, disponibilité pour écouter ou donner un  

sacrement), sa parole percutante et son charisme auprès des jeunes 
ont permis à beaucoup de rencontrer le Christ à travers son ministère 
de prêtre.
Nous et nos enfants lui en sommes très reconnaissants et lui souhaitons 
une belle prochaine mission !

Florence DE GEYER
Pour la commission pastorale

Voici près de trente années que Michel DELAHAYE, menuisier de 
formation aujourd’hui à la tête de l’Equipe de maintenance et du 
PC Sécurité, arpente les couloirs de Saint-Vincent, qu’il en connaît 
tous les recoins, toujours prêt à intervenir au service de l’ensemble 
de notre Communauté éducative, de l’Ecole aux Prépa. Ses signes 
distinctifs : son sourire, sa bonne humeur imperturbable, sa  
disponibilité sans faille et l’un de ses nombreux talents (et non 
des moindres)… le self control dans l’urgence.

Avoir son 06 est une chance voire un privilège...
A plein temps, il organise avec son Equipe dont Francis et Olivier, qui est 
aussi le Gardien de Saint-Vincent, la maintenance, les dépannages ou 
invente des solutions au quotidien, gère les appels d’offre de tous les 
corps de métiers qui interviennent dans l’Etablissement. Il en a vu passer  
des générations d’élèves dont ceux qui lui ont fait « avaler des  
couleuvres » du côté du Belvédère ! Pas de Rentrée, pas de Fête de l’Ecole, 
de Fête de Noël, de Portes Ouvertes, de Conférences… sans Michel. 
Au fil des années, ses responsabilités ont été grandissantes, le jeune 
menuisier est aussi devenu notre “Monsieur Sécurité”. Le PC Sécu est 
son antre, ce que l’on ne sait pas et qui se voit, peut-être moins : Michel  
participe largement à la mise en œuvre des PPMS (Plans Particuliers de 
Mise en Sécurité) et revêt sa casquette de Formateur quand il intervient 
auprès des élèves dans l’Amphi pour ces missions particulières ! Comme 
un Chef d’orchestre, il fait procéder 4 fois par an aux exercices incendie 
avec « l’aide très précieuse des Internes bénévoles très responsables 
et solidaires ».

L’année 2019/20 sera sa ‘’dernière’’ à Saint-Vincent consacrée à 
des missions de passation et de transmission. Pour la suite, sa première  
‘’urgence’’ (définitivement dans son ADN) pourrait bien consister à  
rattraper du temps avec ses petits-enfants et même ses enfants devenus 

grands. Il y a fort à parier que l’on ne l’aperçoive pas forcément sur un 
transat, au soleil… il y aura sûrement des travaux à lancer ou un ami, 
voisin à dépanner du côté de Châteaubourg !
L’Apel Saint-Vincent vous remercie et vous adresse toute sa recon-
naissance, « Super Michel » !

CATHERINE HAZO

Fin de l’année pastorale

LE MONSIEUR PROVIDENCE DE SAINT VINCENT

Merci au Père CHEREL

MICHEL, 



APRÈS LES COURS…page 4

Le saviez-vous ?

Toute ma scolarité s’est déroulée à la Palestine  
et Saint-Vincent, de 1974 (maternelle) à 
1990 (obtention du bac). Mon mari y a fait 
sa prépa, et nos 5 enfants y seront tous 
passés, entre 2 mutations ! 

L’escalier monumental, les tours à l’archi-
tecture si originale (on se croirait en Toscane), 
le grand hall à la célèbre verrière, tout cela 
me parle de façon très particulière, même 
si les bâtiments ont évolué et se sont  
modernisés ! Grande chance d’avoir croisé 
des enseignants passionnés, exigeants, consciencieux, je n’oublie pas 
Mademoiselle Venisse, en 8ème, quand nous étions sur la Cour rouge, 
le Père Diné et sa catéchèse vigoureuse, Madame Pernon qui nous a  
ouverts à la sensibilité littéraire et Monsieur Sylvestre nous lisant Rabelais 
avec des intonations inénarrables et nous distrayant avec le Petit Nicolas 
en fin de cours ! Monsieur Fricot, à la voix grave, passionné par l’histoire, 
nous avait emmenés en Normandie et sur les plages du débarquement.

Saint-Vincent, c’est aussi une pierre dans l’édification de ma Foi, avec 
la catéchèse, les sacrements, les retraites à Tressaint ou Timadeuc, les  
témoignages (notamment Jacques Le Breton, aveugle et sans mains suite 
à un accident). Bac en poche, j’ai rejoint la fac de Médecine. Quelques 
années studieuses, un mariage et 2 enfants plus tard, j’ai passé ma thèse 
de médecine en 2000. Ma “carrière” a évolué en fonction des mutations de 
mon mari et de la famille qui s’agrandissait. Médecin en centre de santé 
à Paris, consultante dans un dispensaire près d’Abidjan (d’où nous avons 
été rapatriés in extrémis après l’attaque et le pillage de notre maison en  
novembre 2004), j’ai ensuite travaillé au CHU de Bordeaux en tabacologie 
et assuré des consultations à l’Office Français de l’Immigration et de 
l’Intégration (OFII). De retour à Rennes en 2009, nos aînées découvrent 
Saint-Vincent et l’École de Chant Choral qui a beaucoup contribué à leur 
épanouissement. J’ai eu la chance de pouvoir me former en addictologie 
et de travailler à la Clinique Saint Laurent, où j’ai participé à la création 
des consultations d’aide aux joueurs excessifs.

Nouvelle expatriation avec un départ pour l’Ile Maurice de janvier 2014 
à l’été 2017, retour aux sources (ma grand-mère est mauricienne) et  
découverte pour les enfants d’un petit pays attachant, plein de 
contrastes, aux différentes couleurs et religions liées à son histoire, 
occasion aussi de découvrir Madagascar, Cape Town en Afrique du Sud, 
Rodrigues et la Réunion. J’ai pu poursuivre mes engagements dans la 
catéchèse, dans les interventions bénévoles dans les lycées français 

et mauriciens sur la prévention des addictions (tabac, cannabis, alcool 
et addiction aux jeux, réseaux sociaux...). Une association mauricienne 
m’a demandé de me former pour être animatrice Cycloshow. Ces ateliers, 
créés en Allemagne, proposent une journée pour les filles de 10 à 14 ans 
avec leur maman pour aborder la puberté, le cycle féminin, la conception 
d’un bébé, les règles afin que cette période de transition soit vécue le 
plus sereinement possible et que cet atelier soit aussi l’occasion de créer 
ou renforcer le lien avec la maman autour de ces sujets. Pour père et 
fils : c’est Mission XY ! J’ai eu la joie d’animer les 20 premiers ateliers 
de l’Hémisphère sud à Maurice et la Réunion de 2015 à 2017 ! L’Apel 
de Saint-Vincent propose d’ailleurs pour la première fois ces ateliers à 
Saint-Vincent en mai 2019.

De retour à Rennes, où nos trois derniers enfants fréquentent Saint-Vincent, 
je suis médecin dans un Centre de Reconversion Professionnelle et  
travaille toujours en addictologie. Je reste émue de revenir à Saint-Vincent 
pour les réunions d’APEL, les concerts de chant choral, les rencontres 
avec les enseignants ou les cérémonies à la Chapelle. Se savoir inscrite 
dans une longue lignée d’anciens élèves qui ont usé leurs semelles sur 
les mêmes escaliers, admiré les mêmes vitraux, travaillé dans les mêmes 
salles donne un relief tout particulier à cette “parenthèse” Saint-Vincent 
qui ne se refermera jamais tout à fait ! Je pense que le désir d’engagement 
pour les autres qui m’anime dans mes activités a été conforté par mon 

passage à Saint-Vincent !

Anne BOUTHEON-DE PRIN

Médecin addictologue

Que sont-ils devenus ?

Anne Boutheon-de Prin

En ces beaux jours de printemps, vous avez probablement observé des poules entourées d’une ribambelle 
de poussins ou des canes d’une petite dizaine de canetons. 

Pourquoi naissent-ils tous en même temps alors que les œufs sont pondus au rythme moyen d’un par jour ? 
Certains œufs auraient-ils besoin de moins de temps pour se développer ? 

La Nature est comme d’habitude pleine d’astuces ! Prenons la poule : elle commence d’abord par pondre un 
œuf par jour. À un certain moment (quand elle a pondu 6, 8 ou 10 œufs), elle arrête de pondre et se met 
à couver. Le développement des poussins ne commence qu’au moment où la poule se met à couver : c’est 
la chaleur de la couvaison qui permet le développement des poussins. La poule ne quittera son nid que  
rarement, pour aller boire, manger et faire ses besoins. Les poussins vont ainsi tous naître 21 jours plus 
tard, dans un laps de temps très court (quelques heures en général).

Le proverbe…
Si la branche veut fleurir, 

qu’elle honore ses racines.
– Proverbe africain –

À chaque numéro, nous vous ferons découvrir ce que sont devenus les anciens élèves.  Ingénieur, polytechnicien, centralien, 
chirurgien, vétérinaire, dentiste, trader, directeur de recherche, pilote, botaniste, entrepreneur, journaliste… ils exercent  

parfois leurs métiers à l’autre bout du monde.
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agenda

• Vendredi 14 juin
Fête de Saint-Vincent

L e s  p a r e n t s  p a r l e n t  a u x  p a r e n t s
Avril 2019

A vos agendas ! 
Le vendredi 14 juin aura lieu la fête de Saint-Vincent, moment très attendu par les enfants. Cette fête de Saint-Vincent est un temps fort de l’année qui permet à plus de 500 familles inscrites dans l’établissement de se 

rencontrer dans une ambiance festive et conviviale. Vous, parents du primaire, aurez la joie d’assister aux spectacles 
de classe de vos enfants. En même temps, vos enfants, petits et 
grands, pourront partager fous rires et challenges entre amis autour 
de nombreux stands de jeux : château gonflable, stands tradition-
nels, stands ludiques de foot et de freestyle, maquillage, et plein 
d’autres surprises… Les enfants vont bien s’amuser !Et, comme on ne perd jamais vraiment son âme d’enfant, les élèves 

de 6ème et 5ème seront tout spécifiquement conviés cette année à  
participer à cette fête, avec des stands adaptés à leur âge !Pour mémoire, cet événement est l’une des sources principales de 

recettes de l’Apel. En effet, les bénéfices engendrés permettent à 
l’Apel :
  d’aider au financement des projets pédagogiques des enseignants 
pour nos enfants sur l’année à venir (achat de livres, matériel… ),

  de participer au financement de voyages ou sorties,  d’offrir une aide financière aux familles. Une équipe constituée des membres de l’Apel et de parents béné-
voles est déjà à pied d’œuvre, mais vous avez encore la possibilité 
de les rejoindre pour leur prêter main-forte, pour les préparatifs en 
amont et/ou pour une participation active le jour “J“.Pour que cette fête soit une réussite, nous avons besoin de vous, 

parents. 

Comment ? 
Nous sollicitons votre générosité en tant que partenaire-entreprise 
pour des petits lots pour les stands de jeux, pour des lots de tombola, 
ainsi que pour des gâteaux, boissons, fruits. Ces dons sont précieux 
pour organiser au mieux cette fête, tout en offrant de la visibilité à 
votre entreprise sur les supports de communication de cette fête, et 
au sein des familles de l’école. Si vous pensez pouvoir nous aider, 
une seule adresse : apel.stvincent@gmail.comVous pourrez prochainement retrouver toutes ces informations sur 

notre site de l’Apel.

Aude Souchard
Présidente de l’APEL Saint-Vincent

Le journaL de L’association des Parents d’ÉLèves des ÉcoLe,
coLLège et LycÉe saint-vincent Providence

À remettre
aux 

parents
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L’idée pouvait apparaître plus qu’audacieuse : autour du thème  
« Génération Z (comme Zapping), Ados hyperconnectés, c’est grave 
Monsieur ? », faire venir du Canada un Conférencier international, Carol 
Allain, pour organiser, sur la base du concept Apel de ‘’Conférence-
débat mu-tu-a-li-sée’’, une Soirée exceptionnelle à Rennes, en fédérant  
12 Apel de Collèges et Lycées du Bassin rennais (6 100 Parents 
d’élèves et 14 768 élèves) et tout cela en moins de 3 mois sous la houlette 
de l’Apel 35. 

Pari plus que gagné : 2 Soirées exceptionnelles à l’Assomption et 
Ste Geneviève !

En quelques heures, dès la mise en ligne internet des inscriptions, le 
compteur avait ‘’explosé’’ instantanément. Très vite, il avait fallu penser 
à organiser une deuxième soirée.

C’est ainsi que plus de 800 Parents, Enseignants, Entrepreneurs ont été 

accueillis dans les Auditorium de l’Assomption et de Ste Geneviève les 
27 et 28 mars derniers.

Carol Allain, en performant façon stand-up dans une expression directe 
mêlée de son expertise mais aussi d’anecdotes et d’observations du 
quotidien et de ses ‘’punchlines’’, a pu donner des pistes, répondre aux 
nombreux questionnements des Parents.

Pour eux, assurément, il y aura eu « un avant et un après » : à la sortie 
des 2 Conférences certains avaient retrouvé un visage plus détendu ! 
Merci Monsieur Carol Allain pour votre ‘’parlure’’ et ‘’à la revoyure’’ ! 

À noter et à suivre, compte tenu de ce succès, les Apel du Bassin rennais 
sont déjà en train de ‘’plancher’’ sur l’organisation d’une prochaine 
Conférence mutualisée Apel au Printemps 2020 !

Catherine HAZO

SALLES COMBLES POUR LA CONFÉRENCE MUTUALISÉE 
APEL DU BASSIN RENNAIS

Le Flash’Apel est la publication de l’Apel Saint-Vincent à destination de tous les parents  
de Saint-Vincent.

Pour améliorer le Flash’Apel sur le fond et la forme, nous vous invitons à donner votre avis.

Pour ce faire, rendez-vous sur frama.link/sondageflashapel 
ou flashez le QR code ci-contre… 

Que pensez-vous du Flash’Apel ?
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Tel pourrait être le maitre-mot de la fête de l’école qui s’est  
déroulée sous un temps clément le vendredi 14 Juin de 16h30 
à 22h.

Cette année, la fête de l’école a eu la particularité d’accueillir, 
pour la première fois, les collégiens de 6ème et de 5ème (de quoi 
faire trembler les meilleurs vendeurs de tickets de tombola de 
l’école primaire). Générosité donc, car la fête a su s’ouvrir aux plus 
grands avec notamment le stand WII et des lots adaptés.

Générosité ensuite car les sponsors, que nous remercions  
chaleureusement, ont été une fois encore au rendez-vous pour 
aider, directement ou indirectement, soutenir, financièrement 
ou matériellement, et participer ainsi au bon déroulement de la 
fête. 

Soulignons la générosité d’un talentueux accordéoniste qui nous 
a proposé spontanément de jouer quelques morceaux choisis.

La générosité des enfants qui, accompagnés, guidés tout au 
long de l’année par leur enseignant et leur ATSEM, ont su nous 
offrir un spectacle coloré au travers de chorégraphies animées et 
joyeuses, des chants, des démonstrations de QI GONG…

La générosité des enfants encore, qui ont passé du temps à 
vendre plus de 7 500 tickets de tombola.

Comme chaque année, les parents ont aussi participé activement 
à la fête en donnant de leur temps, de leur présence et de leur 
soutien: le jour J bien entendu, par la confection de gâteaux et 
la tenue des 17 stands (700 galettes saucisses servies, autant 
de crêpes, 20 kg de pop-corn, des centaines de barbe à papa…), 
mais aussi bien avant, par la réunion régulière d’une équipe de 
10 personnes qui ont su mettre en commun leurs compétences 
et leur inventivité pour imaginer une fête réussie.

Parce que chacun a su donner de soi, de son temps, de son talent, 
de sa gaité, la fête de l’école a récompensé nos enfants de leur 
année de travail et leur permettra ainsi de partir en vacances la 
tête remplie de souvenirs, de cadeaux et d’envie d’y revenir.

L’équipe organisatrice :
Anne PREUX, Aurélie KLOTZ, Catherine NEDELLEC (auteur du texte), 

Elodie FREFIELD, Estelle AUDO-POGU, Florence PINCZON du SEL, 
Gaëlle VERCASSON, Jean-Jacques OLLIVIER, Pierre-Emmanuel 

KLOTZ, Séverine PASQUIER-LE DUFF.

GÉNÉROSITÉ…
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Ecrivez-nous sur l’adresse mail :
apel.stvincent@gmail.com
Retrouvez le Flash Apel sur notre site internet :
www.apelstvincent.fr

Directrice de la Publication : Aude Souchard 
Rédactrice en Chef : Inès Franque  
Rédaction : l’ensemble de l’équipe de l’Apel Saint-Vincent

Crédit photo : pikisuperstar©Freepik - Apel Saint-Vincent Providence - Patrick Savelli - Aude 
Souchard - Inès Franque - Catherine Hazo - Tatiana Iliouchina - Elisabeth Perrouault - Henry de 
Bergevin - Freepik© - brgfx©Freepik - rawpixel.com©Freepik - ©Schwartz

Juin 2019 - Tirage : 400 exemplaires

N’hésitez pas à nous écrire pour nous faire part de vos remarques, 
projets, idées pour la parution du prochain Flash Apel. 
Vous pouvez aussi nous rejoindre pour agir dans les diverses 
commissions de l’association des parents d’élèves.
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La commission Restauration
A notre demande, voici les principaux fournisseurs 
de la Sodexo : 

  Bio : Manger Bio 35 (épicerie avec Biocoop 
Melesse, yaourts avec Ana Soiz Maure de Bretagne, 
lait avec Hervé LOURY de Vitré, pommes et jus de 
pommes avec les Vergers de l’Ille à St Grégoire)
  Bio yaourt VRAI de chez TRIBALLAT Noyal-sur-
Vilaine
  Pain tradition et bio de chez TRADEOZ ou BPA 
de Pacé.
  Maraichage et fruits : distribution par C.SUBERY 
de Rennes 
  Porc : Bernard de Locminé
  Bœuf : SVA de Vitré
  Volaille : Société Bretonne de volaille de Locminé
  Poisson : Vivalya MF la criée Rennaise
  Surgelés : Pomona Nantes

Le nombre moyen de couverts servi chaque jour : 
est de 850 pour le self et de 250 à la cafétéria.

Au nom de toute l’équipe Apel, je tenais à  
remercier Henry de Bergevin qui a mis à profit 
son expérience de Journaliste pour moderniser 
notre journal et le rendre plus attractif. Henry, 
que vous avez sûrement rencontré à la sortie 
des cours pour la distribution du Flash et pour 
recueillir vos impressions.

De nombreux travaux ont été réalisés ou sont en cours : 

  Rénovation de la cafétéria des lycéens avec une nouvelle 
offre de menus,

  Rénovation de la salle de musculation des élèves située à 
côté du gymnase,

  Fin du changement de toutes les fenêtres de l’internat .

D’autres projets de travaux (école / collège / lycée) sont  
actuellement en cours. Nous vous tiendrons informés tout au 
long de l’année.

Au revoir Henry

Point sur les travaux 
dans notre Établissement

 Actus | Projets & Actions | Resssources | …

Rendez-vous sur le site de l’APEL 
Saint-Vincent Providence - Rennes

apelstvincent.fr

Partez tranquille en vacances ! Finis les tracas 
des fournitures… avec Scoléo, la formule qui vous  
simplifie la rentrée

L’Apel renouvelle son partenariat avec Scoléo, dispositif qui s’occupe, 
pour vous, des fournitures scolaires de vos enfants (maternelle et  
primaire). Il livre à domicile et en colis individuel les fournitures scolaires 
conformément aux listes transmises par les enseignants et au tarif des 
grandes surfaces. Et sit vous n’avez pas besoin de toute la liste, aucune 
inquiétude, vous aurez la possibilité de décocher les fournitures inutiles.

Préparez la rentrée


